

# すみれ保育園

## 9月の園だより

2019. 9

朝夕の風が涼しくなり、夜には虫の声も聞こえてくるようになりました。猛暑が終わった途端、秋雨前線の影響か、突然豪雨が降り、各地で土砂崩れ等の水の災害が深刻な状態が起きています。今年も台風が発生も多く、自然災害の猛威を感じます。9月1日は防災の日、家族で防災について考え、備えをしておきましょう。

さて、この夏は新園舎に移り、テラスでのプールや夏のあそびを楽しんできた子どもたちです。元気に過ごして来た子どもたちですが、季節の変わり目は特に疲れが出やすい時期です。全身のけだるさや食欲不振・便秘や下痢・発熱といった体調の乱れがあらわれてきます。十分な休息・栄養に配慮し、生活リズムと体調を整えましょう。

9月は親子遠足や運動会等、保護者のみなさんも一緒に、子どもの成長を喜びあえる機会にしていきましょう。

### おしらせとおねがい

### 9月の保育

- ・自分自身の身体に関心をもとう。
- ・全身を思い切り使ってあそぼう。
- ・秋の訪れを感じよう。

#### ☆運動会の行進や体操の練習などが始まります。

- ・登園は必ず9時までにお願いします。9時以降は、クラスの取り組みが始まります。生活のリズムを整えて、9時までの登園をお願い致します。尚、登園が9時を遅れる際は、必ず電話で連絡してください。
- ・カラー帽子のゴムが伸びている場合は、付け替えをお願い致します。
- ・体育あそびでは運動靴を履きます。靴箱に必ず運動靴を入れておいてください。登降園はミサトっ子草履でも大丈夫です。
- ・靴のサイズが合っているか確認してあげてください。大きすぎる靴も運動の妨げになります。また、避難用の上靴(2~5歳児)の確認も合わせてお願いします。

#### ☆運動会があります。

10月12日(土) 雨天の場合は10月13日(日)

場所 すみれ小学校 ・詳細につきましては、後日お知らせします。

保護者会・運動会係の方は  
9月18日(水)  
18:30~  
担当者会議を行います。  
ご予約下さい。

#### ☆メール連絡網の登録について

- ・台風が頻りに来る季節です。緊急時や親子遠足、運動会の雨天による連絡もメール配信致しますので、登録がまだの方はお願いします。メール連絡網にて、警報等で休園になった場合のお知らせがあった場合、速やかにお迎えをお願いします。基本、保育園からの電話連絡はありません。保護者自身でも、情報を得られる工夫をお願いします。

#### ☆3~5歳児 保育の無償化について

- ・大阪市より3~5歳児の保育の無償化のおたよりの配布がありました。副食費につきましては後日おたよりにてお知らせします。
- ・徴収金の引き落とし書類提出は9月3日(火)までとなっております。まだお済みでない方は、期限内に提出をお願いします。

#### ☆敬老のつどいについて

日時：10月25日(金) 午前中

参加対象：3・4・5歳児のおじいちゃん、おばあちゃん

- ・保育園で3・4・5歳児の子ども達と一緒にあそび、ふれあいを楽しむ取り組みをします。詳しい内容・参加申し込みは、後日お知らせします。ご予約下さい。



#### ☆『建て替え支援募金 貯金箱』のご協力のお願い

いつも新園舎建て替え支援のご協力、ありがとうございます。ご存知の方もいらっしゃるかとおもいますが、『建て替え支援募金 貯金箱』が出来上がりました。事務所の前のカウンターにも置いています。お家や身内の方、お知り合いの方など貯金箱を設置できる場所を募集しています。事務所までお声かけください。ご協力よろしくお願い致します!!

## 9月 行事予定

曜日	行事予定
1 日	
2 月	
3 火	
4 水	誕生会
5 木	
6 金	
7 土	親子遠足(鶴見緑地)
8 日	
9 月	
10 火	
11 水	ぶちアイアイ
12 木	
13 金	法人内部監査
14 土	
15 日	
16 月	敬老の日
17 火	5歳児歌の指導
18 水	3・4・5歳児運動会通し練習
19 木	避難訓練
20 金	0・1・2歳児運動会通し練習 夕涼み会(うるほる周辺)
21 土	
22 日	
23 月	秋分の日
24 火	
25 水	3・4・5歳児運動会通し練習
26 木	
27 金	ちゃんちゃん焼きパーティー
28 土	
29 日	
30 月	

9月よりめだかぐみに3名新入園児が入ります。  
福本由布子 保育士がめだかぐみに入ります。よろしく願い致します。

# ほけんだより

まだまだ残暑が続きますが、幾分過ごしやすいい日が増えてきました。元気いっぱい夏を過ごした子どもたち。そろそろ夏の疲れがでやすくなる時期でもあります。園ではこれから、運動会や遠足など行事が目白押しです。元気に活動に向かえるよう、十分な睡眠・休息・栄養摂取を心掛けましょう。

## 防災週間(8月30日~9月5日)

9月1日は防災の日、9月9日は救急の日です。もしもの時に備え、非常食や水、ラジオ、懐中電灯などを用意しておきましょう。また、お子さまにも火事や地震が起こったらどのように行動すべきか、煙を吸わずに逃げる方法や地震の時は机の下に隠れるなど、日頃から繰り返し話し、緊急時に備えるようにしましょう。

おうちの中にも事故やけがを招く危険な物がたくさんあります。事故を防ぐために、確認をしてみましょう。

- ・子どもの手の届く場所に置いてはいけない物(薬、洗剤、たばこ、ライター、ポット、炊飯器、包丁などの刃物、針、子どもが飲み込める大きさの細かい物など)
- ・踏み台になる物はベランダに置かない
- ・コンセントなどをいたずらできないようにする
- ・遊び食べに注意する(食べ物が喉に詰まることがある)
- ・浴室には子ども1人で勝手に入れないよう工夫する



## 秋は薄着の服装で

9月も後半になると肌寒く感じる朝が増え、ついつい子どもに厚着をさせたいくなります。しかし、本格的な寒さを迎える前のこの時期に薄着の習慣を付けておけば、かぜを引きにくい体になります。外気を肌で直接感じることで自律神経が整い、病気への抵抗力が高まるからです。“大人より1枚少なめ”を目安に、薄手の衣服を重ねるなどして、じょうずな体温調節を行いましょう。



## ☆看護師より☆

園では、6~8月にかけて手足口病が流行し、現時点では新しく罹患した園児はでていません。園では、まだ出ていませんが市内ではRSウイルス感染症が増えているようです。この病気は、秋から冬にかけて多くなる傾向にあります。感染力が強く、低年齢ほど重症化しやすく、呼吸困難や気管支炎、肺炎などの合併症を起こすこともあるので、「かぜかな?」と感じたら、早めの受診を心掛けましょう。

